

Asumen fiscalías de Cuba y Laos programa de cooperación



La Habana, 30 may (RHC) Un Programa de Cooperación entre la Fiscalía General de la República de Cuba (FGR) y la Oficina del Procurador Supremo del Pueblo de la República Democrática Popular Lao fue firmado en Vietnam.

Así lo informó el sitio oficial de la FGR, que da cuenta de la visita oficial a la nación asiática de la fiscal general cubana, Yamila Peña, quien además de rubricar ese programa realizó un encuentro de trabajo con fiscales laosianos.

La visita de la Fiscal General de Cuba a Laos se inscribe en "las buenas relaciones" entre ambos países, consigna la nota.

En 2019 ambas naciones celebran 45 años de nexos diplomáticos, que se han extendido a diversas esferas, con énfasis en la cooperación. **(Fuente: PL)**



Radio Habana Cuba